

Fecha: 19-05-2025

Medio: El Trabajo

Supl. : El Trabajo

Tipo: Noticia general

Título: **Municipio andino colaboró en postulación a fondos del SENAMA**

Pág. : 8

Cm2: 383,9

VPE: \$ 506.785

Tiraje:

2.900

Lectoría:

8.700

Favorabilidad:

 No Definida

Municipio andino colaboró en postulación a fondos del SENAMA

El proceso contó con el apoyo de profesionales de la Oficina Municipal para las Personas Mayores de la Municipalidad de Los Andes, así como de la Delegación Presidencial Provincial, quienes brindaron asesoría técnica a las agrupaciones interesadas.

Este año se produjo un aumento del 20% en las postulaciones a los fondos concursables del

Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA) por parte de los Clubes de Adulto Mayor de la comuna de Los Andes, que recién finalizó este 8 de mayo. Esta cifra refleja el creciente interés de estas organizaciones por acceder a financiamiento estatal

que les permita desarrollar iniciativas orientadas a mejorar la calidad de vida de sus integrantes.

José Luis Ponzas, encargado de la Oficina Municipal para Personas Mayores, destacó el éxito de este año, con alta participación de organizaciones. «Los clubes han avanzado en la elaboración de proyectos, necesitando solo apoyo para ingresarlos en la plataforma online.

«La mayoría de las postulaciones, alrededor del 90%,

- **Se destacó gran participación de la comunidad de tercera edad..**

se enfocan en actividades recreativas como paseos, viajes y turismo social, mostrando el interés creciente de los adultos mayores en este ámbito».

Nancy Salinas, presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores, UCAM Los Andes, comentó sobre este aumento de las postulaciones. «En un 20% y para nosotros es satisfactorio que los clubes se hayan atrevido, más clubes a postular, porque para nosotros como adultos mayores es muy importante los fondos que nos puedan



Municipio andino colaboró en postulación a fondos del SENAMA.

aportar para diferentes actividades que tenemos. La UCAM postuló nuevamente a podólogas. Nosotros hacemos una atención de podólogas y ganamos el proyecto de 400 personas totalmente gratis».

Para **Elcira Hernández**, presidenta del Club Adulto Mayor Esperanza de la población Alonso de Ercilla es importante este fondo, porque permite viajar. Así también lo expresó **Lucía Villegas Muñoz**, presidenta del Club Adulto Mayor Santa Teresa:

«Es excelente, porque nosotros hemos postulado varias veces a estos fondos y hemos salido favorecidos, nos han aprobado los proyectos y hemos disfrutado harto con nuestros adultos mayores. A paseo, obviamente, queremos salir con nuestros viejitos, pasarlo bien».



Se destacó gran participación de la comunidad de tercera edad.